

AC-Bodensee Österreich 2016-September-09

Ambros K. Hiller MSc; Aufnahme in den Club

Der Immobilienspezialist mit Synchrone Services

www.hillrimmo.at



Präsident Josef „Sepp“ Bayer und sein Team haben sich über die Sommerpause Gedanken über das Programm für das neue Clubjahr des „AC-Bodensee Österreich“ gemacht.

Der interne Clubabend dient dazu das Programm vorzustellen, ev. Details noch zu klären, bzw. Meinungen und Ideen in das Programm einfließen zu lassen.

Ehe dieser Tagesordnungspunkt jedoch starten kann, sind alle schon gespannt, wie ein weiterer Höhepunkt dieses Abends verlaufen wird.

Clubanwärter Ambros K. Hiller MSc ersucht um Aufnahme in den AC-Bodensee. Als Pate steht ihm Walter Eberle zur Seite. Sie sind langjährige Freunde und haben schon einiges zusammen erlebt. Dies wird bei der Empfehlung von Walter für die Aufnahme von Ambros auch hörbar. Bei den verbalen Abstechern in die Lachsfischerei, der Liebe zum Bregenzerwald, sowie beruflichen Überschneidungen in der Immobilienbranche wird das sehr humorvoll unterstrichen.



Ambros wiederum erklärt seine Beweggründe dem AC beitreten zu wollen. Ein ihm sehr wichtiger Punkt sind seine vielen bestehenden Kontakte in den Club. Die tolle, freundschaftliche Gemeinschaft des AC-Bodensee fördert dieses Ansinnen. Lt. Ambros

„...der AC-Bodensee ist eine tolle Truppe, bei welcher ich gerne dabei sein möchte..“

Ambros K. Hiller ist ausgebildeter Bankkaufmann und arbeitete 12 Jahre bei einem großen Bauträger in Vorarlberg, ehe er zur Vorarlberger Landes- u. Hypothekbank wechselte, bei welcher er den Hypo-Immobilien-service aufbaute. Auf der Donauuniversität Krems absolvierte er sein Masterstudium.

Er machte sich 1995 selbständig und gründete sein Unternehmen unter dem Namen Hiller Wohnbau und Immobilien. Dieses Unternehmen errichtete mehrere Wohnanlagen u.a. auch die mit dem Bauherrenpreis der Hypo 2005 ausgezeichnete Wohnanlage "Wolfurt-Hofsteig". Seit 2006 spezialisiert sich die Firma Ambros K. Hiller Immobilien auf die Vermittlung von Liegenschaften.



Ambros K. Hiller ist konzessionierter Immobilienmakler und Bauträger, sowie allgemein beeideter und gerichtlich zertifizierter Sachverständiger für Immobilien, Wohnungseigentum und

Nutzwertgutachten. Seit längerer Zeit ist er Landesstellenleiter des österr. Verbandes der Immobilienwirtschaft ÖVI; stellvertretender Fachgruppenobmann der Immobilien- und Vermögenstreuhänder; Delegierter des Landesverbandes Tirol und Vorarlberg zum Hauptverband der Gerichtssachverständigen Österreichs, sowie Vizepräsident der VIG-Immogruppe Vorarlberg.

In Abwesenheit von Ambros beraten sich die Clubmitglieder. Gedanken und Meinungen werden ausgetauscht und man ist sich sehr schnell einigt, dass Ambros super zu der „tollen Truppe“ passt. Der Aufnahmeantrag von Walter – Ambros in den AC-Bodensee aufzunehmen – wird einstimmig angenommen.

Präsident Sepp informiert Ambros über die einstimmige Aufnahme in den Club. Ehe dies jedoch vollzogen wird, erläutert er die Aufgaben und Pflichten eines Clubmitglieds, welchen Ambros mit strahlendem Gesicht zustimmt.



Präsident Sepp Bayer steckt Ambros die AC-Nadel als Zeichen der Clubzugehörigkeit an. Weiters erhält er das „AC-Starterpaket“, welches die AC-Statuten, sowie weitere wichtige Informationen über den NAC und AC-Bodensee enthält.

Auch „jüngstes“ Clubmitglied Michael Sutter freut sich, darf er doch nun mit einem weinenden und lachendem Auge Ambros die „Rote Laterne“ übergeben. Dieser verspricht einen würdevollen Platz in seinem Büro dafür zu finden.

Der weitere Fortgang des Clubabends wird mit dem Jahresprogramm begangen. Präsident Sepp ist sein Leben lang mit der Natur und der Jagd verbunden. Er stellt leider fest, dass die Gesellschaft immer mehr den Bezug zur Natur verliert. Durch das Jahresprogramm „Lebensraum – Natur – und Jagd in Vorarlberg“ sollen die Clubmitglieder, deren Angehörige und Freunde des Clubs verstärkt damit in Berührung kommen. Aus diesem Grund wird das Jahresprogramm mit ganz ungewöhnlichen Veranstaltungen angereichert.

Ein Besuch im Wildpark Feldkirch zur Brunftzeit, Besichtigung des Jagdmuseums in Frastanz, sowie ein Tag im Auer Ried sind nur ein paar solcher Events. Diverse Vorträge honorierter Naturkenner runden das Programm ab. Auch dieses Clubjahr findet das traditionelle Schiwochenende in Suldén am Ortler, Südtirol statt.

Der Clubabend endete in ausgelassener, fröhlicher Stimmung. Es wurde noch viel über das eine oder andere diskutiert, Informationen und Meinungen ausgetauscht.



Der Vorstand des AC-Bodensee Österreich mit dem neuen Clubmitglied, Ambros K. Hiller „Träger der Roten Laterne“